



5月のえんだより

令和4年度 いぬかいこども園 No.2



若葉のまぶしい季節となりました。汗ばむような陽気の中、早々と半袖になり戸外遊びを楽しんでいます♪入園・進級から1ヶ月が過ぎ、少しずつ表情もやわらかくなってきた子どもたちです(^^)・同時に我が家の方にも安堵の表情が(^^)・お気に入りの場所や好きな遊び、気の合う友だちを見つけたことで大きな安心感が生まれているようです。大型連休の長いお休みで元に戻ってしまうのではとご心配なお家の方もいらっしゃると思いますが・・丈夫です！すぐにお気に入りに囲まれ笑顔が復活する事だと思います(^^)

県内の新型コロナウイルスの感染状況は一進一退を繰り返しており、現時点では残念ながら収束が見通せる状況にありませんね。昨年、大型連休を境に急激に感染が拡大したこともあり、著しい感染状況の悪化を招くことのないよう、基本的な感染対策にご留意いただいた上で、安全に楽しくご家族やお友だちと大型連休をお過ごしいただくようご理解・ご協力をお願いいたします。またけがや事故等にも十分お気を付けください。

5月は過ごしやすい季節です。気持ちのよい風を感じながら、思いっきり体を動かして遊んだり、散歩も多くの出かけたり戸外での遊びを満喫したいと思います。同時に新しい生活の中で疲れが出てくる時期です。ご家庭でも体調には十分気をつけてあげてくださいね。



*汗ばむ季節になりました。
水筒や着替えは、毎日忘れずに持たせてくださいね。
(半袖の用意もお願いします。)



吊り橋を渡りました。ちょっぴり怖かったです。



第8回 いぬかいこども園入園式



たけのこ堀り



体育館脇の竹林に
たけのこ堀に行きました。
みんなで協力して、大物
小物、15本を収穫。



大きさ比べをした後、皮をむ
きました。むいてむいても皮‥!
大鍋で調理、魔法の粉
(ぬか)を入れて茹みました。
給食で美味しくいただきました。



たけのこメニュー
・土佐煮・若竹汁
・炊き込みご飯